



令和7年度 湯梨浜町立羽合小学校 学校だより

「やさしく かしこく たくましく」

令和7年4月14日 No.1

文責 校長 知久馬

〒682-0722

湯梨浜町はわい長瀬535番地

羽合小学校の令和7年度が始まりました。

春の訪れとともに、新年度への期待に胸を膨らませた羽合小学校の子どもたちが登校してきました。令和7年度の羽合小学校は、11日に入学した新1年生103名を加えて、児童数565名となりました。教職員は15名の転入があり、総勢59名となりました。中部で一番人数が多くて大きい学校ですから、子どもたちにとって、たくさんの友だちと協力して何かに取り組む経験ができ、いろいろな人からたくさんのことを学ぶことができると思います。



始業式で、子どもたちと、学校の教育目標「やさしく かしこく たくましく」を確認し、がんばってほしいこととして、次の4つのことを子どもたちに伝えました。

「自分からあいさつをする」

やさしくなるために、まずきちんとあいさつができる素敵な人になろう。

「あったかい言葉を使う」

やさしい気持ちで伝えるように、自分が言われてうれしいあったかい言葉を使おう。

「いっしょうけんめい勉強」

先生や友だちの話をしっかり聞いたり、どんどん発表したり、いっしょうけんめい勉強しよう。

「しっかり食べて、しっかり運動」

しっかり食べて、しっかり運動してたくましい体をつくろう。



子どもたちが「今日、学校楽しかったなあ。」「早く学校に行きたいなあ、早く明日にならないかなあ。」と日々感じられる学校をめざし、教職員一丸となって羽合小学校教育を進めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今年度もご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

ご入学おめでとうございます。

4月11日(金)に入学式を行い、103名の新1年生を迎えました。緊張した顔でやってきた子どもたちでしたが、落ち着いて話を聞くことができ、写真撮影もスムーズに進めることができました。今年1年、たくさんのがんばる姿や成長を見せてくれるだろうと、とても楽しみにになりました。入学式で伝えた4つのがんばることを、これからの学校生活の中でしっかり意識して、たくさん楽しんで、「やさしく、かしこく、たくましく」成長してくれることを願っています。

